

09/2023
Verden, 24. März 2023
UH

Der eine ganz Besondere Bon Coeur wird mit Grande-Preis ausgezeichnet

Verden. Der Privatbeschäler Bon Coeur schickt sich an, einen prägenden Beitrag zur Hannoveraner Dressurpferdezucht zu leisten und wird mit dem Grande-Preis ausgezeichnet. Die feierliche Auszeichnung wird zu einem späteren Zeitpunkt vor großem Publikum stattfinden

Seit den 1970er Jahren werden bei Familie Tietjen in Taaken Pferde gezüchtet. Sie verkörpert den typischen Hannoveraner Züchter, züchtet stets mit demselben Stutenstamm und stets mit der Hoffnung verbunden, einmal dieses eine ganz besondere Pferd zu züchten. Dieses eine ganz besondere Pferd kam 2012 zur Welt. Bon Coeur v. Benetton Dream/Sandro Hit wird in diesem Jahr mit dem Grande-Preis ausgezeichnet – eine Auszeichnung, die dem Züchter gebührt.

Bon Coeur kam als Fohlen zu Eckhard Wahlers nach Visselhövede in die Hengstauzucht. Zwei Jahre später trat er bei der Körung in Verden an. Als Prämienhengst kehrte Bon Coeur in das Gestüt W. M. zurück, wo er seine Beschälerbox bezog. Takt und Elastizität sind Eigenschaften, die ihn nicht nur in seiner sportlichen Laufbahn begleiten, sondern die er auch an seine Nachkommen weitergibt. Bon Coeur zählt zu den ersten Hengsten, die ihre Hengstleistungsprüfung mit der Kombination aus Veranlagungstest und Sporttest absolvierten. Dabei beeindruckten seine konstanten Leistungen in allen drei Grundgangarten sowie der Rittigkeit auf höchstem Niveau. Die Auszeichnung mit dem Weltmeyer-Preis 2018 war die logische Konsequenz. Unter dem Sattel von Lena Berwe wurde der Rappe dreijährig Hannoveraner- und Vize-Bundeschampion, ein Jahr später holte er sich mit

Christin Schütte die Siegerschärpe im Hannoveraner Reitpferdechampionat und in Warendorf erneut die Silbermedaille. Sechsjährig siegte Jessica Lynn Thomas mit Bon Coeur in der Klasse M, bevor ihn sein Weg nach Schweden zu Lövsta Stutteri führte und Caroline Darcourt in seinem Sattel Platz nahm. Internationale Erfolge bis Inter I sind die bisherige Bilanz dieses Paares.

Bon Coeurs Nachkommen waren im vergangenen Jahr sechsjährig und stehen nun vor dem Sprung in die Klasse S. Viele von ihnen bringen die Voraussetzungen dafür mit, wie beispielsweise Boa Vista FRH, die Hannoveraner und Bundeschampionat gewonnen hat. Außerdem wurden seine Söhne Bonjour Hannoveraner Champion und Bon Courage Hannoveraner Vizechampion und Vize-Bundeschampion. Mit Hann.Pr.St. Bon Bon und Hann.Pr.A. Bon Bon M stellte Bon Coeur zudem 2019 und 2020 die Reservesiegerstute der Herwart von der Decken-Schau.

Bon Coeurs Zuchtwerte für die Grundgangarten sowie die Rittigkeit sind wie seine eigenen Grundgangarten und seine eigene Rittigkeit einheitlich und deutlich positiv, sein FN-Zuchtwert für Jungpferdeprüfungen mit 147 weit überdurchschnittlich. Inzwischen sind aus Bon Coeur-Müttern die ersten Fohlen über die Verdener Auktionen verkauft und deren erste Söhne gekört, außerdem stellte Bon Courage im vergangenen Jahr einen beeindruckenden ersten Körjahrgang in Verden. Die Hoffnung, dass Bon Coeur die Hannoveraner Dressurpferdezucht nachhaltig positiv beeinflussen wird, lässt sich aus seiner bisherigen Vererbung schlüssig ableiten.